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EMENTA: REQUERIMENTO 004-2025, APRESENTADO EM SESSÃO ORDINÁRIA DE 17 DE FEVEREIRO DE 2025,
AUTORIA:- VEREADORA ÂNGELA MARIA PERAZOLO PAOLOPOLI. ASSUNTO: A Vereadora que subscreve o
presente, no uso de suas atribuições legais e regimentais, vem respeitosamente após aprovação pelo Plenário, que
seja encaminhado o presente requerimento ao setor competente da Administração Municipal, solicitando as
seguintes informações: 1- Qual a quantidade de animais castrados atualmente no município de Regente Feijó que
estão sob a responsabilidade do poder público? 2- Há previsão ou possibilidade de ampliação do número de
castrações, considerando o aumento alarmante da população de animais em situação de rua?

REQUERIMENTO 004-2025,

APRESENTADO EM SESSÃO ORDINÁRIA DE 17 DE FEVEREIRO DE 2025,

AUTORIA:- VEREADORA ÂNGELA MARIA PERAZOLO PAOLOPOLI.

 

ASSUNTO: A Vereadora que subscreve o presente, no uso de suas atribuições legais e regimentais, vem
respeitosamente após aprovação pelo Plenário, que seja encaminhado o presente requerimento ao setor
competente da Administração Municipal, solicitando as seguintes informações:

 

1- Qual a quantidade de animais castrados atualmente no município de Regente Feijó que estão sob a
responsabilidade do poder público?

 

2- Há previsão ou possibilidade de ampliação do número de castrações, considerando o aumento
alarmante da população de animais em situação de rua?

 

JUSTIFICATIVA:

 



Justifica-se o presente requerimento pelo fato de que o número de animais abandonados cresce de forma
preocupante, o que pode gerar impactos sanitários e sociais para a população.

 

A esterilização desses animais é uma das principais medidas de controle populacional, prevenindo
doenças e reduzindo o abandono.

 

Dessa forma, busca-se obter informações concretas sobre as ações já realizadas e as perspectivas de
ampliação do serviço, visando melhorias no controle da população animal no município.

 

OFICIAR: ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, em seu gabinete institucional.

 

REQUEIRO em conformidade com as normas regimentais e na confiança da sensibilidade dos Nobres
Pares, solicitamos o apoio e aprovação da matéria ora proposta, consoante as razões expostas.

 

Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", em 17 de Fevereiro de 2025.

 

 

Vereadora ANGELA MARIA PERAZOLLO PALOPOLI
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